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A r.'T'li n li REUNIÃO 

No dia um de Julho de mil novecentos e setenta e cinco, nesta cidade 

de Aveiro, edifício dos Paços do Concelho e Sala das Reuniões da Câmara Municipal, 

reuníu ordinariamente a Comissão Administrativa da Câmara Municipal de Aveiro, sob 

a presidência do Presidente Sr. Dr. Flávio Ferreira Sarda e com a presença do Sr. 

Vi aa- Presi dente Carlos Alberto da Silva Jerónimo e dos Vogais Snrs. Alberto Gomes de 

Andr ade , Dr. Joaquim António Calheiros da Silveira, João Evangelista Vieira Saraban

do, Dr. Armando Sucena Seabra e Alfredo do Sameiro Pereira Bacelar Alves. - - - - -

Declar ada aberta a reunião pelo Sr. Presidente, foi aprovada com dis

pensa de leit ura a act a da reunião anterior , s endo dado início aos trabalhos. - - 

I Processos ~ Foram presentes os seguintes proce§..de obras particul~~s 

sos de obr as , que foram objecto das deliberações adiante indicadas: - - - - - 

-N~. 207/74, em que António W~rque s de Matos apresenta exposição jus

tif i cativa acompanhada de nova estimativa do valor da construção que pretende levar 

a efei t o na. Es t r ada de S. Bernardo.- Deferido. - - - - - - - - - - - - - - - - - 

- N2. 476/66, em que o Engenheiro António Manuel Pais de Sousa Pascoal 

se propõe a assinar um documento pelo qual renuncie a indemnização pelo valor das 

bras de modif ica ção e beneficiação do seu prédio da Rua do Almirante Cândido dos 

Rei s , nê , 137, desta cidade, uma vez que estão ainda. demoradas as formalidades res

peitantes ao registo em seu nome, na Conservatória do Registo Predial de Aveiro, do 

prédio em caus a . - Deferido o requerimento sujeitando-se o requerente a uma declara

ção de renúncia formalizada. em termos de salvaguardar os direitos camarários, de 

acordo com uma minuta a elaborar pela presid~ncia. - - - - - - - - - - 

-N~. 593/73, em que Vítor Manuel Mart i ns Tavares Brandão, tendo ini

ciado a construção de um prédio na Póvoa do Paço, não cumpriu devidamente 00 alinha

ment os estabelecidos. - Autorizado o prosseguimento da obra, de acordo com a informa

ção dos Serviços de Urbanização e Obras. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

-N~. 692/74, em que Manuel Lopes de Oliveira apresenta esboço em adi

tament o , para fazer obras de demolição e reconstrução, no Largo da Feira, em Olivei

ri nha. - Deferido, de acordo com a informação dos Serviços de Urbanização e Obras. 

-N~. 402/61, em que António da Silva Pavão apresenta. projecto para 

apreci ação das obras a efectuar num prédio das Alagoas, freguesia de Esgueira, para 

montagem de um Restaurante e Casa de Fados. - Indeferido, de acordo com a informa

~o prestada pelo Gabinete de Urbanização. Em consequ~ncia desta resolução foi tam

bém deliberado indeferir o requerimento em que o mesmo solicita a concessão do rcs
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-N!2. 428/53, em que Domingos Marques Melão apresenta pro jecto para 

proceder a obras de ampliação e beneficiação do seu prédio, situado na Quinta do Tor

to. - Indeferido nos termos da informação dos serviços de Urbanização e Obras. 

-N!2. J49/70, em que José Fernandes Andril apresenta esboço para legali

zar obras efectuadas clandestinamente. - Indeferido, de acordo com a informação dos 

Serviços de Urbanização e Obras. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

v Pr or r oga ção de prazos Foi presente um requerimento em que Mário de 

Almeida Martins requer a prorrogação, por um prazo nunca inferior a 30 dias, para efec 

tuar as obras para que foi intimado, alegando dificuldades de recrutamento de pessoal 

especializado. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

A Comissão deliberou, por unanimidade, deferir o requerimento, pelo 

prazo de 30 dias, considerando este prazo improrrogável, por se entender que no momen 

to presente não se aceita a justificação apresentada pelo requerente. em virtude de 

haver excesso de mão-de-obra no ramo da construção civil. - - - - - - - - - - 

I Subs í di os - Em seguimento do tratado em reunião de 3 de Junho findo e 

em face dos esclarecimentos prestados pelo Sr. Presidente foi deliberado conceder o 

subsídio de 3 000$00 ao Centro Paroquial de S. Bernardo, destinado à realização de 

colónias de férias na Praia da Barra. - - - - - - - - - - - - - 

t Universidade de Aveiro - Foi presente o ofício n!2. 200 - R/5.1, da

tado de 13 de Junho corrente, da Reitoria da Universidade de Aveiro, a comunicar a 

necessidade do se construírem, a muito curto prazo, alguns pavilhões pré-fabricados 

c sugerindo, para o efeito, o terreno onde funcionam as feiras dos "J4" e dos "28". 
A Comissão deliberou, por unanimidade, concordar com a ce d~nc ia do 

terreno em causa, desde que se solucione o problema daquelas f ei r as . - - - 

{ Funcionalismo municipal - Concursos - Foi presente o processo de con

curso para provimento do lugar de chefe dos sorviços do obras, aberto por aviso pu

blicado no Diário do Governo, 3~. série, n~. 48, de 26 de Fevereiro último , sendo de 

liberado, por unanimidade, admitir os dois concorrentes, Domingos Moura dos Sant os e 

Manuel Duarte Ramos. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

Em seguida, procedendo-se à votação, foi deliberado, por unanimidade, 

contratar o candidato Domingos Moura dos Santos. - - - - - - - - - - - - - - - - - -

VMercado de Manuel FirIDino - Arrema.tação de lojas - Em f ace da partici

pação do Zelador do Mercado em epígrafe, foi deliborado, p~r unanimidade, pOr em arre 

matação, nas condições habituais, o direito de ocupação da loja nQ. 30-31, com a ~ea 

de 25 metros quadrados. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

Mais foi deliberado, por unanimidade, fixar o dia 8 do mês am curso, 

pelas 21,30 horas, para a aludida arrematação. - - - - 

I Circos - De acordo com o pedido formulado por telegrama, foi delibera

do, por unanimidade, autorizar a instalação do Grande Circo da Rússia no Largo do Ros 

sio, de 15 a 30 de Julho corrente, nas condições habituais. - - - - - - - - - _ - 

{ Fundo ~ª22: ome n"to da l Iabi t?-s?-0 - Foi presente a circular nê , 182/75/A, 



do 23 de Junho que existe nma ver

ba disponível para distribuir pelas autarquias ~ocais mais necessitadas o pergu~ 

tando se este corpo administrativo tem qualquer obra em fase de arranque, com es

tudos devidamente elaborados e projecto aprovado, que possa vir a ser contempla

da naquela distribuição. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

Em face dos esclarecimentos pre stados pelo Sr. Presidente foi delibe

rado, por unani~idade, estudar quaisquer possibilidades que existam para esta Câ

mara poder habilitar-se a essa distribuição. - - - - - - - - - - - - - - 

JVeíc\fb2s do Município - Em seguimento do tratado em r eunião de 12 de 

Junho findo o em face do e st udo efectuado pelo Vogal Sr. Dr. Joaquim da Silveira 

f oi del i borado, por unanimidade, publicar anúncios a propor a venda do automóvel 

Mercedes-Benz , para o que se aceitam propostas em carta feohada, até às 17,30 

hor a s do pr óximo dia 22 do corrente, a fim de serem abertas na reunião que terá 

l ugar nes se meamo dia. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

Das condições de venda devorá constar que a Câmara s e reserva o direi

t o do não ad judicar o r eferido veículo s e as propostas não convierem. - - - - -

VFunci ona1i smo municipal - Licenças para férias - De acordo com as in

f ormações constantes dos respectivos requerimentos foi deliberado, por unanimidaqe, 

conceder as seguintes licenças para férias: 30 dias aos assalariados eventuais 

Manuel Eaperançq, Júlia da Conceição e Silva, Manuel de Oliveira Casimiro, António 

Joaquim Casal Ribeiro, ao desenhador do 1 ~. classe Armando Gil de Oliveira Costa, 

ao ohefe de conservação Manuel Barros do Oliveira, ao apontador Manuel João Peral

ta e ao proposto do tesoureiroEmanoel Moreira da Cunha; 29 dias à assalariada 

eventual Rosa da Silva Sousa, ao porteiro Fernando da Silva Ferreira, ao escri

turário-dactilógrafo de 1 ~. classe Manuel Gomes Correia e ao guarda de sentinas 

Albino de Oliveira Figueira; 28 di as ao motorista de 2~. classe António Dias Gam~ 

las e à escriturária-dactilógrafa de 2 ~. classe Leoni1de Vieira Leite; 27 dias ao 

assalariàdo oventual José Paulo; 25 dias ao electricista Benjamim Valdemar Mari

nho; 18 dias ao assalariado eventual Alberto 1b r que s Birrento e 13 dias ao moto

rista de 1 ~. classe Luis Afonso da Silva Soares. - - - - - - - - - - - - - - 

I Ensi no - O Sr. Presidente deu a conhecer que no próximo ano irá funciQ 

nar na Costa do Valado uma Escola Preparatória em substituição do posto da teles

cola ali existente, faltando apenas conseguir um terreno com a área de 15 000 m2 

para mont ar os pavilhões pré-fabricados. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

Também deu a conhecer que existem projectos-piloto para instalação, 

no ano imediato de escolas preparatórias cm 3i xo e em Cacia. - - - - - - - - - 

v'Veí culos do Município - O Vogal Sr. Dr. Joaquim Silveira, recordando 

a sua intervenção na reunião de 30 de Dozembro da ano findo, lembrou a necessida 

de de se resolver o problema do carro varredor que se encontra nos Armazóns C~rais. 




